



# 檜山北高 総合学科通信

## 錬心大望

第17号 (令和4年9月発行)

### ○インターンシップを実施しました

7月14日・15日の二日間にわたり、2年次生においてインターンシップ(職場体験実習)を行いました。地域のさまざまな職場の方々がお忙しい中快く受け入れていただき、また親身になってご指導をしてくださいました。様々な現場での見学や実習を通して、労働の厳しさ・やりがいをも身を持って経験し、将来の職業を考える上で貴重な体験となりました。

ご協力いただきました職場の皆様には感謝申し上げます。



### ○浴衣着装体験を行いました

8月25日(木)の3・4時間目に、3年次生の選択科目「生活教養」において、浴衣着装講座を行いました。函館市の小林豊子きもの学院の講師の方々をお迎えして、浴衣の着方を教えていただきました。

まずは一通り男女の浴衣の違いと着付けの違いを見せていただきました。



女子は帯の結び方に一苦労です！男子も講師の方に帯の結び方を教えてもらいながら頑張っけて着付けていました。



礼の種類も教えていただきました。お互いに向き合って礼の練習です！



浴衣についてのお話と、もう少し着ていたかったところですが、たたみ方も教えていただきました。



今年度も地域のお祭りが中止となり、浴衣を着る機会がない中での今回の講座だったので、久しぶりに浴衣を着られて良かったという生徒もいました。逆に、はじめて浴衣を着たという生徒もあり、これをきっかけに浴衣に親しんでもらえればと思います。

### ○【キャリア I】職業探求 業種別発表会

9日(金)のキャリア I の授業でそれぞれが調べていた職業について発表会がおこなわれました。生徒は調べた内容を画用紙にまとめ、見ている人に分かりやすく伝えるにはどうしたら良いのか工夫して作成してきました。



発表会当日はグーグルのドライブ上に画像を保存し、それぞれがタブレットで完成した画用紙を見ながら発表を聞きました。今後は優秀発表者が選ばれ、年次発表会で発表がおこなわれることになります。



職業探求で調べたことをきっかけに自分の興味のある分野、職種を掘り下げていってあげてほしいと思います。

### ○【キャリアⅡ】地域探究発表準備

4月、6月に行われたワークショップを踏まえて、インターンシップ後から作業を進めてきた地域探究もいよいよ発表前最後の授業となりました。

本日は発表準備ということで、原稿の作成、発表者の選定、リハーサルを行いました。時間が足りなかったり、連携が上手くいかなかったり問題が出てきた班もありました。

21日の発表日までに修正して、当日は素晴らしい発表をしてくれることを祈ります。



発表に向けてまずは話し合いです。



各班ごとに練習をしています。



リハーサル



足りなかった物を作成し、改善点を話し合います。

### ○【キャリアⅡ】地域探求提案発表会

9月21日(水)5・6校時にキャリアⅡの授業で地域探求提案発表会を実施しました。

観光、医療・福祉、農業、まちづくりの4つの分野、計14グループに分かれ、地域の強みや課題について考えたことをもとに、それぞれの班が地元を「今以上に暮らしやすくするために」「沢山のの人に知ってもらうために」「沢山のの人に訪れてもらうために」など地域の活性化を目指す提案を行いました。

高校生の自由な発想から提案された企画はとても興味深く、また、実現するための問題点や課題などもしっかり考えられていました。最後にワークショップに来て下さった両町の職員の皆様から講評では、おおむね好評評価をいただきました。

グループでの活動を通して、お互いに様々な部分で学び合いながら成長出来たのではないかと考えています。



(医療・福祉2班)

認知症の高齢者が安心して暮らせる地域



(観光2班)

おもーらんど



(観光6班)

フェスしたい



(農業1班)

特産品のセットをネットで売る



(まちづくり3班)

新しいイベントを作る